

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

QUINTO DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL EN SANTA ANA

MIÉRCOLES 20 DE ABRIL

DESDE SU PRIMER DESPLIEGUE EN JULIO DEL 2004, HASTA EL CUARTO REALIZADO EL MES PASADO, LA POLICÍA RURAL HA EJECUTADO MÁS DE 250 MIL ACTIVIDADES OPERATIVAS, ENTRE LAS QUE DESTACA LA CAPTURA DE 416 DELINCUENTES EN FLAGRANCIA.

ADEMÁS, LA POLICÍA RURAL HA REALIZADO UN IMPORTANTE DECOMISO DE ARMAS DE FUEGO PORTADAS ILEGALMENTE, CON LO QUE CLARAMENTE PREVIENE POSIBLES HOMICIDIOS Y OTRO TIPO DE ACCIONES DELINCUENCIALES.

SANTA ANA SE UNE ESTE DÍA A LOS DEPARTAMENTOS DE SONSONATE, LA LIBERTAD, USulután Y LA PAZ, QUE YA CUENTAN CON LA PRESENCIA DE LA POLICÍA RURAL.

EL AÑO ANTEPASADO, CUANDO REALICÉ LA GIRA NACIONAL “HABLEMOS CON LIBERTAD”, QUE ME LLEVÓ A LOS 262 MUNICIPIOS DEL PAÍS, INCLUYENDO ESTE MUNICIPIO, UNA DE LAS PETICIONES QUE MÁS RECIBÍA DE LOS SALVADOREÑOS, ERA LA RELACIONADA A LA SEGURIDAD: TANTO EN LAS CIUDADES, COMO EN LAS ZONAS RURALES.

EN AQUELLOS TIEMPOS DE CAMPAÑA, POCOS CREÍAN QUE EL PROYECTO DE DESPLEGAR POLICÍAS EN LAS ZONAS MÁS RECÓNDITAS DE NUESTRO PAÍS, SE PODRÍA HACER REALIDAD.

HOY, A MÁS DE DIEZ MESES DE GESTIÓN PRESIDENCIAL Y CON ESTE QUINTO DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL EN SANTA ANA, LES ESTAMOS DEMOSTRANDO HASTA AHÍ, Y HOY A SANTA ANA QUE UN GOBIERNO QUE ESCUCHA ES UN GOBIERNO QUE CUMPLE.

SANTA ANA ES UNO DE LOS DEPARTAMENTOS DONDE EL CAFÉ REPRESENTA LA FUENTE DE PRODUCCIÓN PRINCIPAL, CON MÁS DE 50 MIL MANZANAS CULTIVADAS, SEGUIDO DPOR LA GANADERÍA, DONDE GANADEROS ASOCIADOS E INDEPENDIENTES, SACAN ADELANTE SU FAMILIA.

ESTE DEPARTAMENTO CUENTA ADEMÁS, CON DOS IMPORTANTES FRONTERAS: LA DE SAN CRISTÓBAL Y LA DE ANGUIATÚ, POR LAS QUE CIRCULAN MERCADERÍAS Y



PERSONAS, LO CUAL AMERITA ESPECIAL ATENCIÓN EN LO QUE A SEGURIDAD SE REFIERE.

SANTA ANA ES UN DEPARTAMENTO DE MUCHAS ATRACCIONES, NO SOLO PARA LOS TURISTAS, SINO TAMBIEN LAMENTABLEMENTE PARA LOS DELINCUENTES; DE ALLI QUE ESTEMOS HOY REALIZANDO ESTE NUEVO DESPLIEGUE POLICIAL, A TRAVÉS DEL CUAL ESPERAMOS DEVOLVER A SUS HABITANTES, NO SOLO LA SEGURIDAD QUE TANTO SOLICITAN, SINO LA CONFIANZA ABSOLUTA EN SUS INSTITUCION POLICIAL.

A PARTIR DE HOY, SANTA ANA CUENTA CON CIENTO ELEMENTOS POLICIALES, DISTRIBUIDOS EN 24 PATRULLAS, QUE RECORREN CANTONES Y CASERÍOS, A PIE, EN MOTO Y A CABALLO.

LAS CONDICIONES DE LA ZONA EN QUE SE DEBEN MOVILIZAR, HACE NECESARIO QUE LOS AGENTES POLICIALES, SE CAPACITEN ESPECIALMENTE EN LA ACADEMIA DE SEGURIDAD PÚBLICA, EN ÁREAS FÍSICAS, EN DEFENSA, EN LO QUE A LEYES Y PROCEDIMIENTOS SE REFIERE, Y ÚLTIMAMENTE SE LES ESTÁ INCLUYENDO, PREPARACIÓN EN TÉCNICAS DE LA NATACIÓN.

HOY, COMO GOBIERNO, ESTAMOS PONIENDO EN MANOS DE ESTOS AGENTES, DEL DIRECTOR GENERAL, EL COMISIONADO MENESSES Y DIRECTOR DE LA POLICIA RURAL, COMISIONADO TOBAR PRIETO, LA SEGURIDAD DE MILES DE SALVADOREÑOS QUE RESIDEN EN LA ZONA RURAL DE ESTE HERMOSO DEPARTAMENTO, EN ELLOS CONFIAMOS PARA QUE CONTINÚEN CON SU TRABAJO, PARA GANARSE LA CONFIANZA DE SUS POBLADORES Y CONTRIBUYAN ASÍ AL FLUJO NORMAL DEL DESARROLLO NACIONAL.

SI BIEN ES CIERTO QUE EN LOS PRIMEROS MESES DE ESTE AÑO, SANTA ANA HA MANTENIDO EL ÍNDICE DELINCUENCIAL MENOR, EN COMPARACIÓN AL 2004, NUESTRO DEBER ANTE TODOS USTEDES, ES CONTINUAR BAJANDO ESTAS CIFRAS, PERSEGUIR A LOS DELINCUENTES, QUE HACEN DE LA ZONA RURAL SU REFUGIO, Y EVITANDO DE ESA MANERA, QUE MÁS CIUDADANOS SE VEAN DAÑADOS POR SUS ACCIONES DELINCUENCIALES.

LA BASE DE LA POLICÍA RURAL PARA SANTA ANA, ESTARÁ UBICADA EN EL CASERÍO EL PEZOTE DEL CANTÓN LOS CONACASTES, EN COATEPEQUE, IDENTIFICADO COMO DE MUCHA PELIGROSIDAD EN LA ZONA, PERO A LA VEZ, MUY ESTRATÉGICO PARA EL ACCIONAR DE LA INSTITUCIÓN.

ADEMÁS, POR TRATARSE DE UN DEPARTAMENTO DE MUCHA ACTIVIDAD TURÍSTICA, SE LE HA DADO IMPORTANCIA AL PATRULLAJE MOTORIZADO, QUE PERMITE CUBRIR UNA MAYOR EXTENSIÓN TERRITORIAL.



NUESTROS PROYECTOS DE NACIÓN ESTÁN CAMINANDO POR EL RUMBO CORRECTO: EL MÁS AMBICIOSO DE TODOS QUE ES EL PLAN OPORTUNIDADES SERÁ NUESTRA MÁS PODEROSA ARMA DE COMBATE A LA POBREZA, PERO DE NADA SERVIRÍA PONER EN MARCHA TODOS ESTOS PROYECTOS DE IMPULSO AL DESARROLLO SI DESCUIDAMOS LA SEGURIDAD CIUDADANA Y TODO LO QUE ÉSTO IMPLICA.

LA SEGURIDAD ES Y SEGUIRÁ SIENDO UNA DE LAS PRIORIDADES DEL GOBIERNO. NUESTRO TRABAJO UNIDO A LA COLABORACIÓN CIUDADANA, PERMITIRÁ, CON LA BENDICIÓN DE DIOS, CONQUISTAR ESA TRANQUILIDAD QUE TODOS DEMANDAMOS PARA PROGRESAR EN PAZ.

QUIERO FELICITAR AL MINISTERIO DE GOBERNACION, A LA DIRECCION DE LA POLICIA NACIONAL CIVIL, ALA DIRECCION DE LA POLICIA RURAL. POR ESTE NUEVO TRABAJO.

AMIGOS, DE ESTA ZONA DE SANTA ANA, PROMETER EN CAMPAÑA ES FACIL, MENTIR PARA UN POLITICO ES FACIL, YO DECIDI HACER UNA CAMPAÑA HONESTA Y ENTREGARLES LOGROS CONCRETOS A LOS SALVADOREÑOS, EN DIEZ MESES DE TRABAJO, LE HEMOS CUMPLIDO A ESTE PAIS, Y AHORA LO ENTREGAMOS A SANTA ANA, COMO DECIA EL COMISIONADO MENESSES, Y POLICIA NACIONAL RURAL, EN ESTE SECTOR PARA CUIDAR LAS COSECHAS Y SOBRE TODO HOY, QUE EL CAFÉ ESTA EN UN BUEN PRECIO A NIVEL INTERNACIONAL.

ME SIENTO CONTENTO DE ESTAR AQUÍ EN SANTA ANA, ME SIENTO CONTENTO DE SALIR DE CASA PRESIDENCIAL Y VISITAR DE NUEVO A LAS POBLACIONES, PORQUE ES AQUÍ DONDE ESTA LA REALIDAD DEL PAIS Y ES AQUÍ DONDE VENGO HOY A CUMPLIR, A CUMPLIR LO QUE PROMETI.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS Y ADELANTE SANTA ANA, VAMOS A MEJORAR SEGURAMENTE LA SEGURIDAD.